

Sergio Gutiérrez Luna y Diana Karina Barreras reciben críticas por lujos

CIUDAD DE MÉXICO (ELISA ALANÍS).- Morena y sus aliados han recibido críticas por los lujos que ostentan la pareja **Sergio Gutiérrez Luna** y **Diana Karina Barreras**. Además de todo el escándalo de las redes, de la censura, de la exhibición de una ciudadana, de la sanción, en este caso el reportero de Emeequis, Jorge García, le ha dado seguimiento a todo lo que ellos mismos presumen de guardarropa, accesorios, etcétera. Y así varios.



https://drive.google.com/file/d/1VhjUvKGHi3X8g8lwehR7r8semD_HlfoUk/view?usp=sharing